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   Сегодня  мы взяли  интервью у 
человека, который днем и ночью 
стоит на страже порядка в нашем 
втором студенческом доме. О своей 
жизни и деятельности расскажет 
нам Светлана Фёдоровна Чуприк, 
начальник общежития, тренер по 
легкой атлетике.

  - Светлана Фёдоровна, здравствуйте! 
Скажите, сколько лет Вашей жизни 
связано с нашим учебным заведени-
ем?
  - Целых 28 лет моей жизни связано с 
нашим учебным заведением! С 1996 по 
2000 год я здесь училась. А с  2003 по 
2012 год   работала преподавателем лег-
кой атлетики. Сейчас, как вы знаете, яв-
ляюсь начальником общежития. 
    - Почему Вы ушли от педагогической 
деятельности?
    - Я бы не сказала, что я далеко ушла 
от педагогики. Ведь я продолжаю рабо-
тать со студентами, занимаюсь их воспи-
танием. Мне предложили новую долж-
ность, и у меня появилось желание по-
пробовать себя немного в другой сфере.
   - Учились ли Вы еще где-нибудь 
кроме Брянского колледжа физиче-
ской культуры?
    - Я  закончила Брянский государствен-
ный университет имени академика  И. Г. 
Петровского  и Брянский   филиал РЭУ 
имени   Г. В. Плеханова.
   - Какие у Вас есть спортивные до-
стижения?
   - Я кандидат в мастера спорта по лег-
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кой атлетике в таких дистанциях как 
100, 200, 400 м.
   - Расскажите о своем участии в 
фестивалях ГТО среди трудовых 
коллективов. Как Вы поддерживаете 
спортивную форму?
   - В 2003 году мы ездили в Ижевск. 
Для поддержания спортивной формы я 
занимаюсь на тренировках с детьми, а 
также делаю зарядку дома.
  - О чем Вы думаете, идя на работу? 
  - По пути на работу я  думаю о том, 
какие у меня есть задачи на этот день, 
и как рациональнее их выполнить. 
- Какое у Вас самое теплое 
воспоминание, связанное с нашим 
учебным заведением?
- Самые теплые воспоминания 
связаны со студенчеством. 



Не забуду, как мы с группой участвовали 
во всех мероприятиях, как ездили на 
соревнования в другие города. 
   - Чем Вы любите заниматься дома, 
какое у Вас есть хобби?
   - Как женщина, я люблю заниматься 
домашним хозяйством: готовить, делать 
уборку под любимые сериалы. Но хочу 
добавить, что мое хобби — это моя рабо-
та! И всё, что с ней связано: спортивные 
и общественные мероприятия. Особенно 
мне нравится судить соревнования раз-
личного уровня.
   - Что бы Вы пожелали нашим сту-
дентам?
   - Я желаю нашим студентам успешно 
закончить учебу, стать хорошими специа-
листами и найти своё место в жизни! И не 
забывать свое учебное заведение! 

    В 2022 г. преподавателями Брянского 
государственного училища олимпийско-
го резерва Ходотовой М. И.  и  Егоровой  
М. А.  был начат проект под названием 

«Вдохновленные спортом: спортсмена-
ми славится Брянская область». В его 
рамках организуются информационные, 
спортивно-оздоровительные и патрио-
тические мероприятия. Цель проекта - 
сформировать положительную нрав-
ственную оценку спортивных достиже-
ний Брянской области, позитивное от-
ношение к ее Лидерам спорта, на при-
мере наших земляков (жителей Брян-
ской области), достигших в спорте опре-
деленных высот, показать значимость 
здорового образа жизни и занятий спор-
том. Команда  ведет активную деятель-
ность в сфере знакомства детей, под-
ростков и молодежи с Лидерами спорта 
Брянской области, сохранения памяти о 
выдающихся спортсменах-земляках.  В 
этому году проект продолжают Ходо-
това М. И. и Новикова В.В. 
    Расскажем о некоторых  мероприяти-
ях, проведенных активистами нашего
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клуба в апреле-месяце. 6 апреля, в  
преддверии Всемирного дня здоровья 
состоялась встреча представителей на-
шего клуба с учащимися МБОУ «БГЛ №2 
им. М. В. Ломоносова». Учащиеся  вы-
полнили зарядку с кандидатом в мастера 
спорта, четырехкратным победителем 
Первенства России, серебряным призе-
ром на эстафете Чемпионата России по 
виду спорта «Стрельба из лука»  в  дис-
циплине «Ачери-биатлон» – Камоликовой 
Виолеттой. А также ребята поучаствова-
ли в спортивной эстафете  «Быстрее, 
выше, сильнее!»,   посвященной   выда-
ющимся спортсменам Брянщины.  За со-
трудничество в реализации проекта вы-
ражаем благодарность учителю физиче-
ской культуры образовательного учре-
ждения Александру Васильевичу Лучину!
    11  апреля наш  ССК  с информацион-
ным мероприятием о Великих спортсме-
нах Брянской области  побывал в МБОУ 
«Лицей №27 им. Героя Советского 
Союза И. Е. Кустова».
    17 апреля с учащимися МБОУ «СОШ 
№60»,  а   19  апреля  -  с  ребятами   из    
МБОУ «СОШ №45» наш клуб провел ин-
теллектуальную игру «Сто к одному».

 По аналогии с телевизионной версией 
игры было проведено пять раундов: 
«Простая игра», «Двойная игра», «Трой-
ная игра», «Игра наоборот», «Большая 
игра». Вопросы всех этапов были по-
священы Великим спортсменам Брян-
щины.
30 апреля наша команда ССК  провела 

в МБОУ «СОШ №56» г. Брянска инфор- 
мационное мероприятие.
  Гордитесь выдающимися спортсме-

нами, как гордится ими наш ССК, а так-
же занимайтесь спортом и физической 
культурой!



СТУДЕНЧЕСКИЙ СПОРТ

    АСБ – это три буквы, которые у всех на 
слуху в нашем училище. Но не все знают, 
что это за «фрукт» и  «с чем его едят». 
АСБ (Ассоциация студенческого бас-
кетбола) — национальная студенческая 
спортивная ассоциация, которая проводит 
официальный студенческий чемпионат 
России по баскетболу. В нём принимают 
участие 800 мужских и женских команд 
450 вузов и сузов из 71 субъекта Россий-
ской Федерации, а также из Казахстана и 
республики Беларусь.
     Чемпионат АСБ проводится в два эта-
па: дивизиональный и Лига  Белова. Лига 
Белова включает в себя 3 турнира: Кубок 
Лиги Белова, Кубок АСБ и Кубок регионов. 
Победители региональных дивизионов по-
лучают право на участие в кубке регионов.
   С октября по март мужские и женские 
команды из трёх ВУЗов БГТУ, БГИТУ 
«Брянские волки», БГАУ и команда БГУОР 
«Огненный лис» боролись за право назы-
ваться луч-шими в дивизионе АСБ «Брян-
ская область». 
   

Победителями на данном этапе стали 
ребята из  нашего учебного заведения!  
Таким образом,  сборные команды 
по баскетболу ССК «Огненный Лис»  
 прошли во второй этап чемпионата 
АСБ.  В состав мужской команды вхо-
дили: Захаренко Игорь, Банько Мак-
сим, Киреенко максим, Павликов 
Даниил, Семенов Илья, Седунов 
Иван, Филиппов Александр, Болхо-
витин Валентин. 
 Женскую команду представляли: 
Скобликова Мария, Лындина Поли-
на, Королева Инна, Меженная Дарья, 
Соколова Дарья, Шилкина ксения, 
Леонова Виктория, Чинякова Ана-
стасия. 



   Соревнования среди юношей проходи-
ли в  Саратове, а среди девушек – в 
Санкт-Петербурге.
  Соперники были достойные, игры слож-
ные. По итогам встреч наши девушки за-
няли 4 место, а парни -  6  место! Нужно 
отметить, что из всех участников данного 
этапа мы были единственным сузом, а 
все остальные команды вузовские.
    Участники соревнований поделились  с 
нами впечатлениями о поездке и играх.
   Семенов Илья, 22 гр.:  «Игры прохо-
дили в городе Саратов. В нем много 
красивых мест, где можно погулять. 
Меня впечатлила набережная, которая 
находится на берегу Волги.  Через нее 
построен очень красивый и большой 
мост, который вечером сияет от огней 
и соединяет два города Саратов и Эн-
гельс. Про соперников могу сказать, 
что они были очень подготовленные и 
сильные. Мы старались изо всех сил, но, 
считаю, что уступали им  в скорости. В 
целом, соревнования прошли довольно 
интересно, мы получили  большой опыт. 

  Поражения  показали, над чем надо 
работать усердней. Если будет ещё 
возможность поучаствовать в таких 
соревнованиях, то я буду очень рад 
этому!»
   Захаренко Игорь, 42 гр.: «Мы были 
очень рады выездным соревнованиям. 
После приезда в Саратов, было время 
не только морально настроиться, но 
и погулять по городу. Всей командой 
испытывали большое волнение. 
Поездка  оставила   незабываемые



впечатления, много положительных 
эмоций  и богатый опыт. Хочу поблаго-
дарить  нашего тренера Константина 
Валерьевича за такую отличную орга-
низацию и настрой команды».
   Банько Максим, 42 гр.:  «Мы очень 
благодарны Алексею Алексеевичу и 
Константину Валерьевичу, за подарен-
ную возможность поучаствовать в со-
ревнованиях такого масштаба. По по-
воду самого выезда, хочу сказать, что 
всё было отлично, жили в лучшей го-
стинице, игровой зал был расположен 
недалеко. Очень понравилось!»
  Леонова Виктория, 12 гр.: «Питер - 
это любовь! И нашей команде БГУОР 
посчастливилось в нем побывать, вы-
играв региональный этап АСБ! Город 
завораживает своей архитектурой и 
пейзажами, старинным зданиями и ре-
кой Невой. Все игры Кубка Регионов 
проходили в спортзале ГУТиД. Мы при-
обрели бесценный опыт , взяли для себя 
что-то новое на играх такого уровня, 
еще больше закалили командный и 
спортивный дух. Ведь баскетбол-это 
командная игра! И  мы показали  свою 
игру на достойном уровне!»

    Шилкина Ксения, 22 гр.: «Впечат-
ления от поездки АСБ хорошие. Как 
только приехали в Питер, нас пора-
зила его красота. Первые игры в АСБ 
мне понравились, но надо привыкнуть 
к контакту, тут он посерьезнее. Со-
перники хорошо подготовленные.  
Наша команда выполняла всë, чему 
нас учили: отыгрывали в защите, ис-
пользовали комбинации. К сожалению, 
подвела физическая подготовка. Бу-
дем работать над этим важным ас-
пектом».
   Мы гордимся нашими ребятами и же-
лаем дальнейшего развития, стремле-
ния к цели!  



     Сегодня мы хотели бы вам рассказать 
о Всероссийском проекте «Классные 
встречи». Он реализуется во исполне-
ние пункта 2 «а» перечня поручений Пре-
зидента Российской Федерации № Пр-
1432 от 25.07.2017 года по итогам встре-
чи Владимира Владимировича Путина с 
классными руководителями выпускных 
классов общеобразовательных организа-
ций России.  Это проект, в рамках которо-
го успешные и известные люди встреча-
ются с ребятами из разных регионов 
страны,  рассказывая   о   себе   и   своем 

профессиональном пути, стараются по-
делиться с детьми опытом и знаниями. 
    Активисты в открытой и неформаль-
ной беседе могут расспросить героя обо 
всем (о личной жизни, карьере и про-
фессиональном успехе героя), или по-
просить совета. Цель Проекта: сфор-
мировать у обучающихся ценностные 
ориентиры через организацию и прове-
дение встреч с деятелями культуры и 
искусства, учеными, спортсменами, об-
щественными деятелями и известными 
личностями современности.      
     

КЛАССНАЯ ВСТРЕЧА



    4 апреля в МБОУ СОШ №72 г. Брян-
ска состоялась Классная встреча с 
Александром Викторовичем Собо-
левым - Председателем Совета Брян-
ского регионального общественного 
движения военно-патриотических и по-
исковых организаций "Отечество". Орга-
низация  занимается проведением поис-
ковой работы, направленной на выяв-
ление неизвестных воинских захороне-
ний и непогребенных останков защитни-
ков Отечества, установлением имен по-
гибших и пропавших без вести при за-
щите Отечества. БРОД ВППО «Отече-
ство» организует выставки военных ре-
ликвий, материалов, документов, нахо-
док, сделанных в ходе поисковых экспе-
диций,  на базе общественных, народ-
ных, школьных музеев, комнат боевой 
славы на территории Брянской области 
для молодежи Брянской области.
   
    

 Организация проводит  мероприятия, 
приуроченные к памятным датам истории 
России и Брянщины, чтобы на примерах, 
достойных уважения и гордости воспиты-
вать подрастающее поколение жителей 
нашего края.
   Наши ребята из движения первых сов-
местно с активистами ССК «Огненный 
Лис»  посетители это "Классное" меро-
приятие. Александр Викторович расска-
зал немного об истории нашего Брянско-
го края, о том, как проявляли патриотизм 
наши земляки, совершали трудовые и 
боевые подвиги.  Также он  поведал о 
своем жизненном пути, увлекательной 
работе , о находках и поисковых экспеди-
циях, в которых удалось ему побывать!  А 
некоторые находки Александр Викторо-
вич принёс с собой, чтобы показать ребя-
там.  Наши студенты задавали интересу-
ющие их вопросы. Гордимся Брянщиной!
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